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Sun Flower 第３学年だより

旭市立海上中学校

～ 希 望 ～ 令和６年２月２日発行

まもなく立春を迎えます。暦の上では『春』になりますが、寒さの厳しい日が続いています。
インフルエンザやコロナウィルス感染症も流行していますので、自己管理を徹底できるよう声を
かけていきたいと思います。ご家庭での健康管理もお願いいたします。
さて、公立高校入試が迫ってきました。体力と気力を充実させて本番に臨めるように支えてい

きたいと思います。引き続きご家庭でのご協力をお願いします。

私立高校受験を終えての感想の一部を紹介します。

・初めての受験で緊張したけれど、これまで勉強してきた力を発揮することができてよかった。
・知らない人がたくさんいる中で集中しないといけないって難しいなと思った。
・時間に余裕をもって行動したり、身だしなみを整えたりするなど、普段の生活からもっと見直し、
自覚をもたないといけないと実感した。

・受験会場がとても静かで緊張した。みんなテスト５分前には学習をやめて、準備に入っていた。
・いろいろな学校の人がたくさんいたので緊張した。さらに問題を解いているときに時間ばかりが
気になって焦ってしまったので、公立受検では落ち着いてできるようにしたい。

公立入試を控えて・・・各クラスの様子は？

２組 さん ３組 さん

最後の追い込みの時期になり、 受検まで残り１ヶ月を切ってい
１組 さん 今まで受検という現実から目を背 るが、私立受験を終えて気がゆる

けていた人たちも、以前からコツ んでいる人もいる。定期テストが
私たちのクラスは公立受検を１ コツと努力を積み重ね本番を迎え 近いこともあり、休み時間だけで

ヶ月後に控えて、多くの人が次の ようとしている人たちも、進む道 なく、隙間時間も勉強をしている
授業の準備を休み時間にしたり、 は異なれど「合格」という同じ目 人がいるので、その人たちを見習
受検に向けての勉強に積極的に取 標に向かって一歩ずつ前進してい って３組全員で受検に向かって「目
り組んでいます。クラス全体で受 るように思います。残りわずかな 指せ、全員合格」をモットーに頑
検に立ち向かう空気になってきて 時間でも諦めず、自分ができるこ 張っていきた
います。私立受験が終わってもみ とを考え、本番に挑みたい いです。
んなで協力して公立受検を乗り越 です。
えられるように声かけができたら
と思います。

旭市ふるさと文芸賞 入賞作品

【俳句の部】

〈大 賞〉 稲穂波自転車の我をあおりけり さん

〈優秀賞〉 さば雲と窓ごしに見る剣道場 さん

〈優秀賞〉 友達と模擬告白の秋の夜 さん


